

# ASPIRASI WARGA

## KSE UNAIR dan ITS Gelar Aksi Donor Darah

Achmad Sarjono - [JATIM.ASPIRASIWARGA.COM](http://JATIM.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 21, 2022 - 23:49



*Peserta gebyar donor darah KSE UNAIR dan ITS pada sabtu (20/8/2022). (Foto: Istimewa)*

SURABAYA – Paguyuban penerima beasiswa Karya Salemba Empat (KSE) Universitas Airlangga (UNAIR) dan KSE Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) lakukan aksi gebyar donor darah pada sabtu (20/8/2022). Acara yang menggandeng Palang merah Indonesia (PMI) itu bertempat di balai RW 08 kelurahan Keputih, Surabaya.

dr Fairuz selaku perwakilan dari PMI sangat menyambut baik adanya gelaran acara donor ini. Menurutnya, acara semacam ini sangat bermanfaat baik untuk

penerima donor maupun pendonor darah itu sendiri. Sehingga harapannya acara ini dapat terus berlanjut dan dapat menjadi contoh bagi komunitas lain untuk dapat menggelar kegiatan serupa.

“Saya, dr Fairuz, selaku perwakilan dari PMI mengucapkan terima kasih banyak kepada Paguyuban beasiswa KSE UNAIR dan seluruh panitia. Kemudian semoga acara ini dapat berkelanjutan lagi, karena para pendonor darah itu darahnya kita sumbangkan kepada orang yang membutuhkan, jadi para pendonor itu dapat meregenerasikan sel darah merahnya. Jadi orang lain sehat, kita sebagai pendonor juga sehat,” ucap dr Fairuz dalam sambutan.



Foto bersama panitia donor darah dari KSE UNAIR dan ITS. (Foto: Istimewa).

Gelaran aksi donor darah ini merupakan agenda rutin yang diselenggarakan oleh penerima beasiswa (Beswan) KSE UNAIR dan ITS. Acara tersebut merupakan yang kedua diselenggarakan ditahun ini sebagai salah satu wujud pengabdian beswan kepada masyarakat sekitar. Sebelumnya, gebyar donor darah dilaksanakan pada 28 februari 2022 dilokasi yang sama.

Penyelenggaraan acara tersebut sukses menggerakkan hati masyarakat untuk ikut serta mendonorkan darahnya secara sukarela. Masyarakat yang berpartisipasi cukup beragam, mulai dari kalangan mahasiswa, masyarakat sipil hingga petugas pemadam kebakaran yang lokasi kantornya persis di samping balai RW 08 kelurahan keputih.

Ketua KSE UNAIR, Andhika Raka Kurniawan, mengucapkan terima kasih kepada seluruh stakeholder yang telah ikut menyukseskan penyelenggaraan acara ini baik perorangan maupun perusahaan. Disebutkan perusahaan itu adalah PT PLN (Persero).

“Terimakasih kepada PT PLN (Persero) yang telah ikut mendukung kelangsungan acara ini,” imbuh raka.

Selanjutnya, rasa terima kasih juga disampaikan kepada PMI dan seluruh panitia gebyar donor darah. Dirinya berharap kegiatan tersebut dapat bermanfaat baik bagi penyelenggara, peserta maupun penerima donor darah.

“Terima kasih banyak dokter fairuz dan tim dari PMI kota Surabaya, telah menyempatkan bekerjasama dengan kita, semoga kegiatan ini dapat bermanfaat buat kita dan untuk masyarakat luas,” pungkasnya.

Penulis: Haryansyah Setiawan

Editor: Nuri Hermawan